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安徽博安交通科技有限公司51%股权转让公告
受安徽安粮国际发展有限公司委托，安

徽省产权交易中心对其持有的安徽博安交通
科技有限公司51%股权进行公开挂牌转让。
具体公告如下：

一、转让标的企业基本情况
安徽博安交通科技有限公司系安徽安粮

国际发展有限公司与自然人胡辉、熊卫东共同
出资兴办，公司成立于2004年5月26日。注
册地址：合肥市高新区天波路19号天怡国际
大厦主楼1509室，注册资本：100万元，经营范
围：交通工程施工；停车场设计、施工、管理；智
能节能交通产品、反光材料标识、公共安全、琼
麻电子产品及技术开发、生产、销售，技术服
务；进出口业务（国家限定公司经营或禁止进
出口的商品及技术除外）。

二、转让标的企业股权构成情况
安徽安粮国际发展有限公司持有51%，胡

辉持有40%，熊卫东持有9%。
三、内部决策、行为批复情况
本次转让行为已经内部决策，并得到安

徽省国资委批准（皖国资产权函[2010]29号）。
四、转让标的企业资产评估备案情况
转让标的企业的资产评估报告已报经安

徽省国资委备案。详见安徽省产权交易中心
网站（www.aaee.com.cn）。

五、受让方应具备基本条件 详见安徽省
产权交易中心网站（www.aaee.com.cn）。

六、公告期限 自公告刊登之日起20个工
作日。

七、挂牌价格 人民币121.3137万元。
八、受让登记
意向受让方应于公告期内携带有关资料

向安徽省产权交易中心提出受让申请，办理相
关手续并缴纳竞买保证金 100万元人民币。
详见安徽省产权交易中心网站（www.aaee.
com.cn）。

九、交易方式 详见安徽省产权交易中心
网站（www.aaee.com.cn）。

十、特别事项说明 详见安徽省产权交易
中心网站（www.aaee.com.cn）。

十一、联系方式
联 系 人 ：胡 先 生 联 系 电 话 ：0551—

2871610 传真：0551—2871600
特此公告。

安徽省产权交易中心
二〇一〇年十月八日

星报讯（记者 宛月琴） 30年深圳

发展奇迹里，抒写着安徽人的集体记

忆。首都北京的胡同里，安徽的脚步如

同一波波热浪跋涉在长城根下。上海

就更不用说，甚至在异国他乡、在世界

各地，都时常能听见熟悉的“安徽声

音”。

在新中国成立61周年之际，从9月

28日起，本报重磅打造的2010年国庆

特别策划之《天下安徽人》甫一推出，反

响强烈。

经过近半年的筹备，2个多月的跨

省采访，与近百人的接触，本报2010年

国庆特别策划《天下安徽人》与广大读

者见面，深圳、北京、上海、海外四篇接

连推出，呈现了一幅幅安徽人“走出去”

的奋斗图景，更彰显了一代代“走出去”

后的安徽人历尽磨练、坚忍顽强的心路

历程。

“很荣幸看到这样的大型报道，让

我们看到了新一代徽商的精气神。”今

年6月，美国顺通国际贸易开发顾问公

司董事长廖富国受邀参加在合肥举行

的第六届徽商大会时，就发出“回到安

徽感觉最可亲”的感慨，而看到本报国

庆大型策划《天下安徽人》后，廖富国给

予了高度评价。他说，大型策划表现出

了安徽人一种独特的吃苦耐劳、顽强打

拼的精神，值得学习和尊敬。

合肥科教职业学校校长戎明华认

为《天下安徽人》展现出了一个又一个

勤奋、勤勉、勤恳的安徽身影，在各个领

域张扬着古老徽商的气质和风骨。而

作为一份放眼全国的媒体，能有这样的

眼光和魄力令人钦佩。

安徽秦鼎装饰公司总经理查全政

则对《天下安徽人》策划报道中的一个

细节颇为感动：安徽肥东汉子臧文森

说，刚到深圳时，雨那么大，当时都是搭

的竹棚住人，一下雨，水都到能淹到膝

盖。“这是怎样的一种战斗精神？能不

成功吗？”

市委书记对“窑洞奶奶”承诺
五年内，让棚户区居民扬眉吐气！

“雨天防漏，

雪天防崩。孙书

记，我们这些工

矿 区 的 老 旧 危

房，啥时候才能

改造啊？”“我们

这儿可是名副其实的窑洞，不通风、又

黑又潮！”10月6日上午，省委常委、合

肥市委书记孙金龙刚刚在瑶海区棚户

区改造项目现场落脚，身边就围满了

七嘴八舌前来询问的群众。而当看到

85岁白发苍苍的老奶奶，还住在破旧

不堪的“小窑洞”时，孙金龙不禁感慨

道：“在瑶海老工矿区，还有多少这样

的地方啊！我们一定要加快进度。”

解琛 记者刘甜甜 文/图

在瑶海区双窑洞棚户区改造项目的现

场，记者跟随孙金龙一行，真实地“触摸”到

了城市棚户区的“面容”。

在零碎的砂石上深一脚浅一脚，不到

一分钟就陷入了完全的黑暗，大白天都要

打着手电筒、全神贯注地盯着脚下，才能安

全通行。就在刚刚走出“窑洞”的时候，孙

金龙“邂逅”了一位白发苍苍的老奶奶。

“老人家，今年高寿了啊？”孙金龙快步

上前，搀扶起老人家，一起走进屋子里。“85

了哦！”老奶奶笑着回答。“在这住了多长时

间了啊？”“26年了哦！”

一下雨就漏，汛期时，雨水一度漫到了

床上；屋顶和墙面上，长满了霉斑；有线电

视进不来，收看节目都得用“小锅子”……

在与老奶奶的对话中，孙金龙听到的是这

样一个个令他心酸的消息，眼前的现实令

他对棚户区改造有了更加深刻的体会。“别

着急，老人家，我们一定会加快改造进度

的，五年内，让棚户区居民扬眉吐气！”孙金

龙向“窑洞奶奶”郑重承诺道。

在相继实地察看了玻璃厂危旧房、华

贝厂危旧房等现场之后，孙金龙召集居民

代表、所在地街道及瑶海区的有关负责人

一起召开了现场座谈会。

“过去，由于历史遗留问题和产权原因

等，合肥市的危旧房改造是‘看菜吃饭’，市

里财政有点钱，就改造一点；而且，有的地方

交通不行，想改造都不可能。”棚户区老百姓

的心愿和“盼头”，让孙金龙感觉到了沉甸甸

的责任，“早在大拆违的时候，我就想过，能

不能先把安置房建起来，按照中档的住宅小

区设计，选择几种比较常见的户型，让拆迁

区域的百姓，可以直接搬进来，省得拆迁后

到处租房再折腾。关于这个，市里面的有关

部门，尽快拿个方案出来给我看。”

合肥经济圈：啥时全部用上“0551”？
五市发改委首次披露“十二五之梦”

“正在编制的‘十二五’规划中，合肥市如何发展与定位，早已不再是合肥自己的事了，而是‘合肥经济圈’的五座城市

如何‘举案齐眉’。如今的合肥经济圈，已经成为我省经济发展更大、更快、更强的‘火车头’，也是区域经济最具活力的板

块。”10月3日，在合肥、淮南、六安、巢湖、桐城五市联合举办的首届发改委主任联席会议上，第一次提出了“合肥经济圈的

‘十二五’”重大命题，而“破题”“十二五规划”的第一笔，正是备受关注的“如何尽快实现五城市电话区号的统一”。在会议

的现场，本报记者直接对话五市发改委领导，首次披露他们的“十二五之梦”。 记者 刘甜甜

合肥市发改委主任王厚亮：

五城市通用“0551”，近了！
合肥经济圈区域信息一体化规划，最

早提出到2015年，实现区域内电话区号、移

动网络的统一，固定电话号码升位，实现经

济圈内通信同费。

如今，兄弟城市对这个规划的呼声都

非常高。现在省里已经有了初步的实施意

见，目前也正在做前期的工作。在我看来，

可能更主要的还是技术问题。电信部门要

先把电话号码从七位升级到八位，统一区

号就指日可待了。

桐城市发改委主任洪长久：

徽州大道延伸到桐城吧！
在我看来，桐城作为经济圈的“南大

门”，拥有着独特的文化旅游资源，也有实

力较为雄厚的产业基础，以及丰裕充足的

人力资源。

然而，目前桐城至合肥的唯一快速通

道只有合安高速，如果将徽州大道延伸到

桐城，无疑将给各类资源共享带来快捷和

便利。

六安市发改委副主任李修俊：

“菜篮子”最想修好合六路
六安的蔬菜基地，连国务院都非常重

视。可是，要让合肥市民吃上最新鲜的蔬菜，

我最想解决的就是“合六路”问题。国道312

合肥至六安段投入使用10年多来，路面损坏

相当严重。因此，我迫切地建议合肥市配合

六安，积极争取省里支持这段路的尽快改造。

淮南市发改委主任花学筑：

年内开工九龙大道对接蒙城路
淮南全力打造“一小时通勤圈”，淮南

市首先要做的就是加快路网基础设施的建

设。现在起，淮南市就会加快合淮蚌高铁

暨淮南东站等项目建设，年内，还要开工建

设九龙大道，尽快与合肥市蒙城北路实现

对接，构建合淮城际快速通道。

巢湖市发改委主任高家国：

到巢湖来“无障碍旅游”吧！
巢湖市明确提出，要融入合肥经济圈，

加快建设滨湖宜居福地；面向全国大市场，

加快建设旅游休闲度假胜地。

特别值得一提的是，两市在旅游开发

上，还签订了“无障碍旅游协议”，开通合肥

至巢湖的旅游直通车，开辟了20多条合肥

经济圈精品旅游线路。

市委书记对“窑洞奶奶”的“承诺”

先安置再拆迁，别让老百姓受折腾！

本报国庆大型特别策划
《天下安徽人》反响强烈：

展现了新徽商
的“精气神”

孙金龙一行在棚户区项目改造现场


